

Globalcaja respalda ‘Mirabilia 2023’ y dota con becas de estudios los cursos incluidos en este Festival de Música Medieval

- El Cabildo de la Catedral de Cuenca ha valorado que Globalcaja y su Fundación se hayan convertido en el mecenas “principal y más fiel” de su actividad cultural

Cuenca, 26 de julio de 2023. El compromiso con la cultura y con las iniciativas que contribuyen al desarrollo del territorio ha llevado a Globalcaja y su Fundación a respaldar la celebración del Festival de Música Medieval ‘Mirabilia 2023’, promovido por la Catedral de Cuenca y que llenará de actividades culturales y de ocio la capital conquense, del 12 al 20 de agosto.

Asimismo, la entidad mantiene su colaboración con el ciclo de conciertos de órgano ‘Música en la Catedral’ que ofrecerá, entre los meses de agosto y octubre, un programa de nueve conciertos. Este apoyo se ha formalizado con un convenio a tres bandas, entre Globalcaja, su Fundación y el Cabildo de la Catedral.

“Estamos orgullosos de colaborar con ‘Mirabilia’”, ha indicado Carlos de la Sierra, presidente de Globalcaja, tras subrayar la estrecha relación de la entidad con el Cabildo de la Catedral de Cuenca, “desde hace años, Globalcaja es colaborador habitual del ciclo ‘Música en la Catedral’, que tiene un éxito rotundo en la ciudadanía y que continuamos apoyando en esta XIII edición, y, ahora, añadimos una nueva actividad, como son estas becas de estudio que la Fundación Globalcaja ofrecerá para facilitar la participación en los cursos de ‘Mirabilia’, para los que ya hay inscritas 40 personas”.

Carlos de la Sierra ha destacado el valor de las actividades que se realizan en la Catedral de Cuenca y su contribución a la promoción de la ciudad, “esto es luz, claridad, resplandor y brillantez, gracias al buen trabajo del Cabildo de la Catedral, de ahí nuestro compromiso con este quehacer que está dando unos frutos magníficos para la ciudad”.

Mecenas principales

Por su parte, el deán de la Catedral, José Antonio Fernández, ha dado las gracias a Globalcaja y su Fundación, por esta ayuda, “son nuestros mecenas principales y más fieles”. El presidente del Cabildo ha valorado que la entidad respalde ‘Mirabilia’ y, en especial, que haya dotado las becas de estudio para facilitar la participación de las personas interesadas en los tres cursos sobre ‘Música y peregrinaje medieval’, realizados en colaboración con la Universidad Internacional Menéndez Pelayo de Cuenca y en los que intervienen conferenciantes e intérpretes expertos a nivel internacional.

El Festival de Música Medieval ‘Mirabilia’, que se celebró por primera vez en 2022, obtuvo una excelente acogida, de ahí que desde Globalcaja se haya valorado el acierto de su continuidad y el enriquecimiento del programa con actividades que

complementen los conciertos de música medieval, como son visitas nocturnas a la Catedral, escenificaciones y recreaciones históricas, citas gastronómicas, distintas exposiciones y actividades infantiles ideadas para atender al público familiar.

Las entradas para los conciertos y espectáculos de 'Mirabilia' y del ciclo 'Música en la Catedral' están ya a la venta a través de la plataforma [Globalentradas.com](https://www.globalentradas.com).